

初めの某産婦人科で「検診時、いきなり入院費の内金の話、20時間平気で  
 待って質問のついでにしようものなら、ビジネス的流木作業で」次の患者さんが  
 待ってせいこの的対応した「自然分娩ができて、とてもオスズのバースエター  
 があるよと江崎さん(このノート3番目の友)からの言葉をきいて  
 不信感<sup>満々</sup>の産婦人科から、こちらへ見学にきました。

事務長さんが案内してくれ、その某産婦人科の話をしたら「里帰り出産じゃなくて  
 本町からなら月1通えり、すぐこちらの新しい産院の検診に変わった方が  
 いいよ」と言って下さり、2、3回でその某産婦人科検診から変更しました。

斎藤先生は、予約通りの時間で、質問は1つ1つ答えてくれて、エコーも  
 1つ1つ「ここは〇〇だよ(体の部位)」も説明してくれ、信用できまくり  
 でした。

予定日すぎたら、斎藤さんや助産師さんからTELもらって「ハイフメントアリ  
 おいてよ」と言ってもらい、又「サージ」ねじしてくれ、どのが悪いかや(体周の)  
 こうしたものがいいか食改善のこともたくさん教えてくれた。お産の妄想が  
 かなり役立ちわいて、呼吸法は本番かたり4回立ちました。

そして、陣痛まで子宮口全開で、「初産安産の可能性大よ」と思いきや  
 最後あと1歩というところで、薬水で産院に搬送、初産女児身たけで  
 すかいい思いつつも、なぜか斎藤先生のいつもの早めの判断で「どなか  
 超安心してました。えしたら、その通り、適切、迅速な判断処置で」  
 30分くらいで「自然分娩、2時間後にはバースエターへ」  
 戻ることができました。斎藤先生の<sup>おかげで</sup>帝王切開手術で「キリキリ」  
 ねおって下さると感謝しています。

バースエターで陣痛中も、スタッフの皆さんが冷たいタオルで冷めたり  
 うちわであおいでくれたり、斎藤さんがおの入れ方も「サージ」。

No. \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_

いきみ方の力の入れ具合を且も産師さんが教えてくれ、とてもいいつくせり  
でした。

バスセンターの入院中は、旅館に泊まりしまたような快適ライフ、  
何と云っても旅館以上の料理、かなり体言固をよかつたです。  
そんな料理と快適ライフも明日でさよなら。

もし、2人目授かったら、出産当日は痛くて暮らえんかったけど、  
このバスセンターなら、安心してまたお世帯にはなれたしと  
産後から思いました。

事務長と南藤さんも、海外の料理や旅の言合もまけて、  
私的には久々のバックパッカー気分にはなれて、  
かなり楽しかった☆

バスセンターの皆様 ) ありがとうございました。！！！！  
南藤先生

Eさん、紹介してくれてありがとう

2人目授かったら、またよろしくお願ひします。♡♡♡  
それまで、バスセンターライフさよなら ☆ see you (笑)♡

2012. 8. 28 (wed) 23:00

M・Y